Le Grand Prix Arena 45 aura lieu en 2021
L’évolution mondiale de la pandémie de la Covid-19 ne permet pas d’envisager dans de bonnes conditions le déroulement du 1er Grand Prix Arena 45 comme prévu cette année. Face aux incertitudes qui planent sur les possibilités d’organiser une compétition internationale cette année, Didier André et ses partenaires ont choisi la voie de la sagesse en reportant leur épreuve à 2021.
« Il n’était plus raisonnable de continuer à préparer la tenue du Grand Prix Arena 45 cet été », a déclaré Didier André. « Les autorités de la plupart des pays naviguent à vue dans ces circonstances exceptionnelles et leur horizon ne dépasse pas quelques semaines, ce qui ne peut pas leur être reproché. Il faut bien se résoudre à considérer la saison sportive 2020 comme fortement compromise. J’ai longuement réfléchi à cette perspective avec tous les partenaires de notre compétition. Nous souhaitons tous réussir un évènement de qualité dans une ambiance sportive et festive. Manifestement, cela ne pourra pas arriver d’ici le mois d’août. Nous avons donc préféré reporter le Grand Prix Arena 45 à l’année prochaine pour que son lancement ait lieu en toute sérénité et ne fasse courir aucun risque aux participants et aux spectateurs ».
Le dynamisme et l’implication de tous les intervenants de ce grand rendez-vous international permettent de supporter sans conséquences majeures un report à l’été 2021. Bien entendu, il est encore trop tôt pour annoncer les dates de cette compétition très attendue pour l’année prochaine. Elles seront néanmoins communiquées le plus tôt possible dès la fin de cette saison. 
Le concept du Grand Prix Arena 45 reste inchangé. Il s’agira toujours d’une course internationale prestigieuse accessible à tous organisée à Valence, sur le circuit de la Roche de Glun. Ouverte aux catégories X30 Senior et X30 Junior elle permettra à tous ceux qui le souhaitent la possibilité de venir défier les meilleurs pilotes mondiaux. En complément de l’affrontement sportif de premier plan, une dotation exceptionnelle récompensera les meilleurs. Une Lotus Elise mise en jeu par  la société TLA Lotus de Saint-Étienne sera offerte au vainqueur X30 Senior, tandis que le vainqueur X30 Junior partira en voyage à New York, pendant quatre jours pour quatre personnes, vol et hébergement compris. D’autres lots seront à gagner par tirage au sort. 
« Comme tout le monde, nous sommes impatients de pouvoir reprendre nos activités », poursuit Didier André. « Nous nous concentrons en priorité sur l’organisation du redémarrage sportif en prenant le maximum de précautions pour le bien de tous. Cela va demander beaucoup de travail pour relancer la machine et faire en sorte que le maximum de pilotes puisse retrouver les moyens de vivre leur passion. C’est un challenge que nous allons relever avec le goût de la compétition qui nous anime. Nous allons parallèlement faire en sorte que Grand Prix Arena 45 soit encore plus attractif. Nous vous donnons rendez-vous en 2021 pour une grande fête du karting à Valence. » 
The Arena 45 Grand Prix will take place in 2021.
The worldwide development of the Covid-19 pandemic means we cannot envisage the 1st Arena 45 Grand Prix going ahead in good conditions as planned this year. Faced with uncertainty surrounding the possibility of organising an international competition this year, Didier André and his partners have wisely chosen to postpone their event until 2021.

"It was no longer reasonable to continue preparing for the Arena 45 Grand Prix this summer," said Didier André. "The authorities in most countries are feeling their way in these exceptional circumstances and their horizon is no more than a few weeks, which they cannot be blamed for. We have to come to terms with the fact that the 2020 sporting season is in serious jeopardy. I have thought long and hard about this perspective with each partner in our competition. We all want to make a success of a quality event in a sporting and celebratory atmosphere. Obviously, this will not happen by August. We have therefore decided to postpone the Arena 45 Grand Prix to next year so that its launch can take place in complete calm and without any risk for participants and spectators alike."

The dynamism and involvement of all the participants in this major international event means that a postponement to the summer of 2021 can be supported without major consequences. Of course, it is still too early to announce the dates of this highly anticipated competition for next year. They will nevertheless be communicated as soon as possible at the end of this season. 

The concept of the Arena 45 Grand Prix remains unchanged. It will continue to be a prestigious international race open to all and held in Valence, on the La Roche de Glun circuit. Open to the X30 Senior and X30 Junior categories, it will allow all those who wish to do so to challenge the world's best drivers. In addition to the top-level sporting confrontation, an exceptional prize money will reward the top drivers. A Lotus Elise from the TLA Lotus company of Saint-Etienne will be offered to the winner X30 Senior, while the winner of X30 Junior will travel to New York for four days with four people, flight and accommodation included. Other prizes will be raffled. 

"Like everyone else, we can't wait to get back to business," continues Didier André. "We are concentrating primarily on organising the sporting restart, taking the maximum precautions for the benefit of everyone. It's going to take a lot of work to get the machine up and running again so that as many drivers as possible are able to experience their passion. It is a challenge we will take up with the competitive spirit that drives us. At the same time, we are going to make the Grand Prix Arena 45 even more attractive. We look forward to seeing you in 2021 for a great karting festival in Valencia."

